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山东金城医药集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2022-003 

投资者关系

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （电话会议） 

参与单位名

称及人员姓

名 

参与公司 2021 年度业绩说明会的投资者 

会议时间 2022年 4 月 7日 

会议地点 线上会议 

上市公司接

待人员姓名 

董事长：赵叶青 总裁：李家全 财务总监：孙瑞梅 董事会秘书：朱晓刚 

独立董事：王新宇  

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

本次交流活动的主要内容如下： 

1、金城泰尔在管理、经营等方面是如何整合的？ 

答：金城泰尔目前整合已经完成，一是在原有团队基础上，已经通过充实

建立了新团队，提升了研发、销售和生产团队。二是与集团研究院、营销

中心理顺了研发和营销的职能分工，突出了泰尔团队的专业化运作，在集

团统一管理下，实现了独立营销管理，目前正在探讨和研究院在特色妇科

制剂方面的进一步优化分工，完善“淄博+北京”研发模式。谢谢！ 

2、如何应对原材料涨价？ 

答：公司与战略供应商签订长期订单，全力做好技改技措降低成本，积极

与下游客户沟通稳定销售价格。 

3、请介绍一下谷胱甘肽原料药的销售情况。 

答：我们已与国内主要谷胱甘肽药品生产企业建立长期稳定的合作关系。 



4、据了解公司已经实现对印度某公司提供 SM1 公斤级产品，该项业务目前

有何进展？ 

答：该系列产品正在积极推广。 

5、请问公司 sm1现有产能多少吨？另外规划产能多少吨？ 

答：sm1目前规划产能 100吨/年。 

6、公司去年集采中标两个头孢制剂产品，请问今年的产能是否足够？ 

答：公司目前产能足够。 

7、山东金城昆仑药业有限公司的泊沙康唑、盐酸阿考替胺、枸橼酸托法替

布等产品目前是否开始形成销售？目前泊沙康唑的产能预计为年产多少

吨？ 

答：目前泊沙康唑已形成销售，产能为 5吨/年。 

8、请问公司的 sm1前体 HR2002产能是多少？现在 HR2002价格是 400万元

每吨左右吗？公司每个月 HR2002订单多少？ 

答：目前 HR2002 规划产能为 300 吨/年。价格与订单多少根据市场需求确

定。 

9、未来中烟给企业颁发烟碱生产企业许可证，是只能在前期各地应急管理

部已经颁证的企业中发放，还是可以在之前没有得到应急管理部颁证的公

司中间发放？大概什么时间能够第一批发放？ 

答：投资者，您好，对于以上行业政策业内各有解读，公司也在等待政策

落地。 

10、公司 sm1及前驱体 HR2002一季度销售收入是多少？ 

答：公司将于 4月 29日披露一季报，敬请关注。 

11、金城泰尔的普罗雌烯系列产品市场推广顺利吗？有什么大的难题吗？ 

答：目前产品推广顺利，公司将继续加大开拓力度。 

12、金城生物的腺苷蛋氨酸产品（包括药品和保健品）合计毛利率多少？

是不是比原来产品谷胱甘肽毛利率高一些？ 

答：投资者，您好！感谢关注，公司将根据市场需求情况弹性定价，毛利

率会根据销售价格与生产成本情况有所波动。 

13、介绍下公司的股权激励计划。 



答：投资者，您好，公司于 2022年实施了限制性股票激励计划，并经 2022

年第二次临时股东大会审议通过。目前已经完成股份授予，待股份登记完

成后，公司将及时予以披露，感谢您的关注。 

14、疫情发展对公司及业务的影响都有哪些？ 

答: 从市场角度讲，会对生物大健康和抗病毒中间体带来积极的影响。如

果疫情加剧，门诊受限，将对传统的妇儿类等专科产品有一定影响。 

15、金城泰尔沧州原料药二期项目和甲芬那酸项目预计何时完成验收，预

计什么时候可以开始投产销售？ 

答：沧州 II 期项目现已经建设完毕，II 期项目产品和甲芬那酸等产品已

经开始工艺验证、试生产。 

16、公司就普克鲁胺与开拓药业有业务合作吗？ 

答：感谢对公司的关注，与开拓药业暂无业务合作，谢谢！ 

17、能否介绍一下金城金素中山产业园目前的运行情况？ 

答：金城金素中山产业园两条粉针生产线已经建设完毕投入使用，目前正

进行药品生产场地变更、试生产等相关工作。 

18、公司有 SM2的产能吗？ 

答：我公司未生产 SM2产品。 

19、金城泰尔沧州分公司有氯诺昔康原料药产能吗，还是正在规划中？ 

答：沧州分公司的氯诺昔康原料药已具备产能。 

20、金城生物的羟基维生素 D3项目开始建设了吗，目前进度怎么样？ 

答：公司该项目正在建设过程中，目前未生产。 

21、普克鲁胺是激素药吗？ 

答：我公司未对该产品研究和生产。 

22、公司有没有再融资的计划？ 

答：公司目前暂无再融资计划，今后将视具体的投资项目、资金需求、新

的业务发展计划等综合来考虑，充分借助资本市场融资功能，加快产业发

展步伐，谢谢！ 

23、请问公司一季报会有预告吗？ 

答：公司会严格按照法律法规的有关规定履行相应的披露义务，公司一季



度报告将于 2022年 4月 29日披露。 

24、金城泰尔的富马酸比索洛尔胶囊是不是没有通过仿制药一致性评价？ 

答：公司比索洛尔胶囊暂未通过仿制药一致性评价。 

25、虾青素未来除了水产饲料添加，是否有人用产品研发计划？ 

答：公司正在推进虾青素相关领域的应用，暂未有人用产品研发计划。 

26、前几年就向公司建议进 OTC市场，很高兴在 21年报中看到公司有动作

了能问下有什么进展？ 

答：公司将继续推动 OTC团队建设，积极开拓相关市场。 

27、公司即将投产的虾青素产品，是通过高端的合成生物学技术工艺生产，

并且公司有专利技术，请问公司生产的虾青素吨成本比化学合成生产的虾

青素产品成本低多少？公司即将投产的每年 3000 吨虾青素产能可以贡献

净利润大约多少？ 

答：投资者，您好，公司正在积极推动虾青素产品的项目建设，尽快达产

达效。 

28、年报中提及比索洛尔向菲律宾提交认证，在前几天的调研中写的是向

日本提交认证，是都在提交吗？ 

答：我公司注重国际市场开拓，正在积极推动比索洛尔等产品的国际市场

开发、认证工作。 

29、公司有哪些吸引高精尖技术人才的激励方式及策略？ 

答：公司已建立起较完善的人力资源管理体系，主要包括：一、股权激励；

二、中长期激励；三、具有行业吸引力的薪酬；四、提供合伙人平台机制；

五、提供住房及安家费等生活保障措施；六、提供项目、研发等专项奖励；

七、提供国际化视野的培训提升平台及良好的职业发展通道；八、博士等

关键人才可以与高校合作，提供事业编制；九、享受淄博市政府人才金政

37条等。 

30、普克鲁胺中间体现在是否具备投产能力？是否已经有客户签约？ 

答：我公司没有普克鲁胺中间体的生产计划，未与客户签约。 

31、公司研发规划情况？ 

答：公司聚焦主业、聚力创新，在医药中间体、高端制剂、合成生物学、



生物大健康产品等方面进行布局开发新产品。 

32、金城泰尔今年计划收入达到多少？是否可以扭亏为盈？ 

答: 金城泰尔正在加快产品布局和落地，积极整合销售团队，加大市场开

拓，改善经营业绩。 

33、泊沙康唑今年几月份投产？多少产能？能否满产？价格多少，今年和

明年预计能产生多少利润？ 

答：该产品已于今年 2 月份已拿到 CDE 原料药批文，正在准备申报 FDA 认

证。公司将根据市场需求情况确定产能、价格。 

34、请问公司 sm1毛利率是多少？ 

答：毛利率受多方面因素影响，具体将根据市场需求弹性定价。 

35、公司抗生素是主业，目前与辉瑞、默沙东、盐野义、君实生物、真实

生物等其他仿制药企的合作情况？是否已经有新冠中间体及原料药方面合

同落单，或者洽谈中即将落单？ 

答：公司目前积极与国内外下游客户做好产品推广及战略合作工作。 

附件清单（如

有） 

无 

日期 2022年 4 月 8日 

 


